



Salud de AMLO y hackeo a Sedena genera críticas de la oposición

El expresidente Vicente Fox, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés; el líder de la bancada del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro; entre varios adversarios más del presidente Andrés Manuel López Obrador reclamaron al presidente que “ocultara” o “mintiera” sobre su estado de salud, así como la vulnerabilidad de la ciberseguridad nacional.



Vicente Fox fue de los primeros en reaccionar a la confirmación del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien reconoció que hubo un hackeo a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y que los reportes sobre su salud sí son ciertos, es decir que padece: Gota, Hipotiroidismo, Angina inestable de riesgo alto. “Después de mentir y engañar. Ahora causar lástima. Eso no es de presidentes”, dijo Vicente Fox.

En tanto, Marko Cortés sostuvo que la salud del presidente López Obrador es igual de importante que ofrecer un servicio de salud digno a todos los mexicanos, como atención a niños con cáncer, así como los 55 millones de mexicanos que se quedaron sin seguro popular.

Luis Espinosa Cházaro, coordinador de la bancada del PRD en San Lázaro, aseguró que la salud de AMLO es un asunto de interés público y le recordó que tiene la obligación de informar sobre sus padecimientos.

El expanista Manuel Clouthier, hermano de la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, afirmó que Andrés Manuel solo está “enfermo de poder, es decir de la cabeza”, tras los dichos del mandatario quien sostuvo: “Yo estoy enfermo, tengo varios padecimientos”.

El excandidato presidencial del PRI, Roberto Madrazo, dijo que con la filtración de documentos de la Sedena, se demostró “la vulnerabilidad de un gobierno y de la fragilidad de su gobernante”, por lo que pidió que no se minimice el tema.

Durante su conferencia mañanera, AMLO fue cuestionado sobre su estado de salud, y reveló que sufre de varios padecimientos y que en enero de este año tuvo un riesgo de infarto, lo que ocasionó que un helicóptero del Ejército mexicano viajara a Palenque, Chiapas, para trasladarlo al Hospital Central Militar en la Ciudad de México.